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地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　本日は、例会にご出席いただきありがとうございます。コロナ感染がまだまだ収まりません中、皆
様には引き続き感染防止につきましてご協力をお願いいたします。
　本日は、新入会員卓話であります、渡邉寛昭会員・田中　智会員、の卓話を楽しみに聞かせてく
ださい。よろしくお願いします。
　日本武道館において午後 2 時より安倍晋三元首相の国葬が行われます。一般の献花は 10 時から
16 時まで行われております。安倍元首相への思いは当時の小泉首相とともに北朝鮮に出向き、日本
から北朝鮮による拉致を認めさせたことと、拉致被害者の一部の方を救出し日本に帰国させてことが
一番印象に残っています。日本人拉致被害者救出活動のシンボルであるブルーリボンも一緒に埋葬さ
れるとのことであります。謹んで哀悼の意を表したいと思います。
　来月の 10月9日の日曜日、国際ロータリー第 2790 地区２０２２－２３年度地区大会が開催されます。
「ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えてゆこう！」をスローガンとしており、10 月 11 日の例会を振替例
会としております。全員参加で地区大会に参加しましょう。
　同時開催の「千葉から世界を変えるフェスタ」～千葉物産展・寄付促進ベース～が設けられ当クラブからは中村武弘会員
（キッチンたかのは）による出店もあります。クーポン 500 円 ×3 枚が参加者に配布されます。それをキッチンたかのはで
ご利用ください。
　次年度ガバナーは千葉若潮ロータリークラブの鵜沢和広様であります。ご承知のとおり千葉若潮ロータリークラブは我が
千葉西ロータリークラブをスポンサーとして１９９９年（平成 11 年）5 月に創立した子ロータリークラブであります。現在会
員 33 名と会員の少ないクラブであります。第 3 グループのガバナー補佐を千葉西の海寶勘一会員を選出することから、来
年度の為にも今年度の地区大会をぜひ参加し現場を見ていただき、親クラブとして千葉若潮クラブに対する全面的な協力を
ぜひお願いするものであります。
　本年度地区大会の詳細につきましては当クラブよりの「地区大会開催のご案内」及び地区大会パンフレット、ガバナー月
信 9号をご覧ください。

■ 四つのテスト/ 賀来　寛 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし

■ 幹事報告
 ・青森豪雨災害義援金について
　先日、合同幹事会が開催され他クラブへ青森県への水害義援金について伺いました。それを踏まえて当ク
ラブでは50,000 円を送金と決めさせて頂きました。
・地区大会について
　来月 10 月 9 日（日）地区大会が開催されます。予定が若干変更となっておりますので、確認のうえご出
席ください。宜しくお願いします。

■ 委員会報告
 ・野球同好会
　皆さん、こんにちは、野球同好会より報告です。今シーズン最終戦 10 月 1 日（土）13 時より対勝浦戦
が行われます。現在5勝1敗、この結果によっては4～5年ぶりに宮川監督を胴上げする可能性があります。
見ての通り重い（！？）ため是非、全員参加でお願いします。ユニフォームの無い方も、顔だけでもグラウン
ドで見せてほしいと思います。宜しくお願いします。
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■ 新入会員卓話　渡邉寛昭 会員
　皆様、こんにちは。千葉信用金庫稲毛支店の渡邉寛昭と申します。今日は、卓話ということで、このよう
な機会を与えて頂きありがとうございます。お話することは、あまり自慢できることではありませんが、私
の経歴と「信用金庫と銀行の違い」についてお話させていただきます。
　まず、私の経歴ですが、昭和 39 年に千葉県君津市で 2 人兄弟の次男として生まれました。君津市は、
昭和 40 年に九州にある当時の八幡製鉄所（現在の日本製鉄）が進出。それに伴い日本製鉄の協力会社も
進出し人口が増加した町です。また、少し離れれば田園風景が広がり工業と農業が混在した町でもあります。
　私が通っていた小学校は九州出身の生徒は、ほとんどいなかったのですが、他の2校の小学校は九州からの転校生が多かっ
たため、小学校 3 校が一緒になった中学校では半分以上が九州出身の生徒で占められており、学校では九州弁が飛び交っ
ていました。また、幼少期からスポーツは好きなほうだったので、小学校では野球に夢中になり、中学校では3年間サッカー
部に所属していました。
　高校でも引き続きサッカー部に所属しており、大学への進路希望はあったものの、サッカーに熱中していたため、勉強の
ほうは相当疎かになっていました。
　その様な状況であったため、当然に浪人。1年間何とか勉強し、駒沢大学に進学したものの、大学でも勉強に集中できず、
バイトに励む毎日でした。卒業後は当時の木更津信用金庫に入庫し、平成 14 年 1 月に千葉信用金庫、木更津信用金庫、
成田信用金庫が合併し、現在に至っております。
　次に、銀行と信用金庫の違いですが、殆ど業務面では違いはございません。一番の大きな違いは、銀行は株式会社ですが、
信用金庫は相互扶助精神に基づいた非営利法人である共同組織である点です。
　2 つ目に銀行は営業区域が定まっていませんが、信用金庫は営業区域が決まっている点です。千葉信用金庫の場合は、
千葉県全域（一部区域外あり）と茨城県の一部が営業区域となっています。よって、信用金庫は、相互扶助精神からも地
元で集めたお金は地元に還元することになっており、これは融資業務に通じることになります。ここが大きな違いとなること
かもしれません。
　また、融資業務の中で銀行と違うところは、信用金庫のご融資できる法人は資本金 9 億円以下または従業員 300 人以下
となっており、どちらかが満たされていれば、ご融資は出来ます。因みに千葉県に本社がある企業は一部の大手企業を除い
て殆どがこの条件に満たされる企業なので融資取引は可能です。
　個人のお客様については、営業区域に居住している方（近い将来住宅等営業区域内に建てる方含む）、営業区域内に努
めている方等にご融資は出来ます。
　以上が銀行と信用金庫の違いなので一般の企業・個人のお客さまには殆
ど制限なく銀行と同じような取引が出来ます。
　尚、他県・海外とも取引がしたい企業様におかれましても、全国 254 の
信用金庫のネットワークや信金の中央機関である信金中金を通じてビジネス
マッチング等の積極的な活動を行っているので、この点においても銀行との
差はないものと思われます。

■ 新入会員卓話　田中　智 会員
京葉銀行稲毛支店の田中です。本日はよろしくお願いします。
勝浦支店時もロータリーには加入していましたが、卓話は初めてです。
何を話していいかと考えたのですが、せっかくの機会ですので、京葉銀行の歴史と私、田中の経歴を合わ
せて話して見たいと思います。
京葉銀行は昭和 18 年、1943 年に千葉合同無尽株式会社として設立。昭和 26 年に株式会社千葉相互銀行
に変更しました。平成元年に普銀転換し商号を京葉銀行へ変更し、コミュニケーションネームとしてアルファ
バンクとしました。来年 3月で創立 80周年となります。
私が入行したのは普銀転換した翌年平成２年です。バブル入行で新入行員は高卒 100 名、短卒 100 名、大卒 100 名の合
計 300 名の大量採用です。きっとそうでなければ入れなかったと思います。この千葉西ロータリーの中にも高校の先輩が
何名かいらっしゃいますけどご理解頂けると思います。木更津支店が最初の配属でその時の支店長の働く姿をみて支店長に
なりたいと思いました。朝来ると、女性がお茶を入れ、支店長室に新聞を持って入られ、11時ごろに出てくるとお客様訪問し、
昼飯食べて（ごちそうになって？）帰店。その後、女子行員がコーヒーを淹れ 3時、今度はお茶を入れハンコを押し5時。「帰
るぞ」で 1 日が終わっていたように思います。実際は違ったかもしれませんが・・・。そこから営業活動が始まりました。
初めて営業に出たときは、毎日集金、集金、先輩の先も集金、1日 20 件程度の集金をこなす毎日で、当時は定期預金をど
れだけ集め、年金を何件とってくるか、それが成績でした。その後、市原支店（現在の五井支店）、成田支店、本部、松が
丘支店を経験し平成 21 年、2009 年支店長に昇格し、勝浦支店に配属されました。地方店舗に新人支店長が行くことはあ
まりなく、他の銀行のベテラン支店長に支店長とはと教えてもらったと思います。その後、北小金支店、ここでは移転開店
を経験、オーナーに移転を話、怒られ、テナント探しをし、結局見つからないまま転勤となり、移転開店の成績が思うよう
に上がらず、業務推進部、担当役員、代表役員にも怒られた苦い思い出が浮かびます。その後、長浦、馬込沢、佐倉、船橋駅前、
東金を経て現在の稲毛となりました、すでに支店長を経験し、13 年目、８ヶ店目です。支店長になりたいと思った支店長像
とは現在はまったく違い、何をするのも支店長自らと言われ、成績悪ければ怒られ、大変な毎日を送っております。
来年の3月で80周年を迎えるにあたり、TV、ラジオCMにて「確かな“きずな”
を未来へ」をキャッチフレーズﾞに営業展開しております。ロータリークラブ
の「豊かな心を持とう！今こそ「絆」と似ていませんか？きずなを大事に銀行
の営業活動、ロータリー活動に努力していきたいと思います。
このような機会をありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。
ありがとうございました。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【副委員長】 島 田 　 悠 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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10月4日（火） クラブフォーラム

　ロータリー財団委員会主催

　「世界平和とロータリー財団」

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・花嶋会長…新入会員卓話 2名、ありがとうございました。
 ・白井…久々の例会出席です。
 ・川城…5年ぶりに富山県立山町での布橋灌頂会に参加してまいりました。
 ・長坂…出雲の間の例会も良いものですね。
 ・桜井…毎日、お酒が美味しいです。
 ・高橋…秋晴れです。みなさま、体調には気をつけて。
 ・小松…通勤時おどろきの光景をみて感動しました。送電線の修理か、アミカゴと細い命綱で天高くありました。
 ・川﨑…出雲の間での例会、少しときめいてしまいました。出雲出身の私です！

 11 月プログラム
 ・ 1日　休会（3日文化の日）
 ・ 8日　ゲストスピーカー 千葉東税務署長 柳澤裕行 氏
 ・15日⇒18日（金）振替 第2・3・4グループ合同情報研修会
 ・22日　休会（23日勤労感謝の日）
 ・29日　ゲストスピーカー 千葉県立千葉商業高等学校長 鈴木栄次 氏

 10 月プログラム
 ・ 4日　クラブフォーラム　ロータリー財団・学友委員会担当
 ・11日⇒ 9日（日）地区大会 アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張
 ・18日　ゲストスピーカー　千葉商工会議所青年部　会長 齋藤玄樹 氏
 ・25日　ゲストスピーカー　ロータリー米山奨学生　鄭　嘉祐 氏

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

※ 希望の風へのご寄付をお願いいたします。

 寄付ブースで唯一返礼品付！　1,000円の寄付で、カヌレ3個を返礼いたします。　限定300箱です。


